



# 輝け 城東っ子

R7. 12. 1

校長 高橋 正和



## 栃木県保健安全教育研究大会 宇都宮大会

本校を会場に栃木県小学校教育研究会保健安全教育研究大会宇都宮大会が開催されました。研究主題を「思考力・判断力を高め、自ら行動する児童の育成～気付き、伝え合うことを大切にした安全教育の日常化を目指して～」と掲げ、3年間の研究の成果を発表させていただきました。宇都宮市の先生方を始め、市外の先生方150名以上の先生方に参加していただき、様々な視点からご指導、ご意見をいただきました。城東小学校代表で、3年生の総合的な学習の時間と5年1組の体育（保健）の授業を公開し、子供たちの成長を見ていただきました。落ち着いた授業の様子や積極的な学習態度に含め、安全への意識の高まりを感じていただける授業となり、研究の成果が充分に伝わる時間となりました。

教育目標「やさしく・かしこく・たくましく」、周りのひとへの思いやりの大切さを感じ、考えることの重要性を知り、正しいことを行動する強さを成長させることができたのではないかと実感しております。今後は、この研究で得られた児童の成長を児童たち自らが主体となり未来へ伝え続け、継続的に安全・安心な城東小学校を成長させられるよう取り組んでまいります。



## 教育支援者感謝状贈呈



今年度も南図書館にて「教育支援者感謝状贈呈式」が行われ、地域協議会委員や民生委員児童委員協議会会长などを歴任されている 吉田 京子 様が受賞されました。式に参加され、宇都宮市教育委員会教育長から感謝状が贈呈されました。今後とも、子供たちのため、城東地区のためにご支援をよろしくお願ひいたします。おめでとうございます。



## 校庭の芝桜植栽



地域協議会会长 勝田 健一 様をはじめ、委員の方や地域の皆様のおかげで、校庭の砂場北側にあります芝桜の5回目（200株）の植栽が完了しました。毎年きれいな花を咲かせ、子供たちや教職員に安らぎを与えてくれています。ますます広がるピンクの絨毯が楽しみです。



＜ことばの窓＞ 「一人一天分」より 鈴木 民二・寺田 一清 著

笑顔は美しい 喜ぶ姿は生き生きしている

誰にでもできる いつでもできる 今からでも間に合う

笑顔は人に広がる 笑顔は笑顔を呼ぶ

笑顔に人は群がる 笑顔に恵みは集まる・・・・

# 校外学習で「やさしく・かしこく・たくましく」！

9月、10月、11月は、学びを広げる絶好のチャンスでした。校内で成長させた「やさしく・かしこく・たくましく」をさらに成長させるとともに、「やさしく・かしこく・たくましく」を実践する場でもありました。それぞれの学年が発達段階に応じた活動を通して、次のステップを踏むための準備ができました。

○1年生・・・遠足（宇都宮動物園）・生活科（秋をさがしに：宇都宮大学）



○2年生・・・遠足（おもちゃ博物館）・生活科（のりものに のってみたいな：LRT）



○3年生・・・遠足（なかがわ水遊園）・総合（宇都宮駅探検：12月）



○4年生・・・市施設巡り（茂原クリーンセンター：6月）・校外学習（益子）



○5年生・・・校外学習（日光：6月）・冒険活動教室



○6年生・・・修学旅行（鎌倉・八景島シーパラダイス）

## 冒険活動教室（やさしく・かしこく・たくましく）

11月20日（木）から22日（土）までの3日間、5年生が冒険活動教室に行ってきました。篠井発見ラリー や イニシアティブゲーム、杉板焼き、野外おやつ作り（フォカッチャ）などの班別活動、その他、ロッジでの集団での生活を通して、助け合うことの大切さや周りへの思いやりの大切さ、何が正しいのか、今何が必要なのかを自分でしっかりと覚えることの重要性、最後まで諦めずやり続けるという強い気持ちの必要性を学びました。大きく成長し、学校に戻ってきました。帰校後の5年生は、「やさしく・かしこく・たくましく」成長し、頼もしくなっていました。

